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„Das geht gar nicht“

Umpostung - Missachtung von Unterschriften-
sammlungen und Bürgeranliegen

Flächenwidmung - ca. 17.000 m² Grünland in 
Bauland für zwei ÖVP Gemeinderäte zu widmen 
(Gewerbebetriebe) und bereits von der Ge-
meinde angekaufte Baulandflächen als Grün-
land belassen (ÖVP-Vertrauenspersonen!?)

Missbrauch des Bauausschusses
- dieser wurde vom ÖVP Vorsitzenden und des-
sen Freunderl für private Vorteile benutzt
(ÖVP-Vertrauenspersonen!?)

Wegebau - Errichtung eines Weges, den keiner 
braucht nur „das ma foan kau“!
Vergabe von Aufträgen an den günstigsten  
Anbieter und sodann Verdoppelung der End-
kosten (z.B.: Tiefweg in Großgöttfritz)

Auftragsvergaben - z.B.: für die Sanierung der 
Aubergwarte an den günstigsten Anbieter und 
sodann Mehrkosten von ca. € 30.000,-

Drohungen und Beschimpfungen
- wir wurden sowohl in der Gemeinderatssit-
zung als auch auf der Straße wiederholt we-
gen unserer freien Meinungsäußerungen be-
schimpft und mit Klagen bedroht
(ÖVP-Vertrauenspersonen!?)

Amtsleiternachbesetzung - Warum man nicht 
schon vor Jahren dafür gesorgt hat, dürfte of-
fenbar in der Verschleierung von unangeneh-
men, nicht für die Öffentlichkeit bestimmten 
Vorteilen liegen. Hätte man mit den tatsäch-
lichen monatlichen Bezügen (samt Zulagen) 
unseres scheidenden Amtsleiters für die Nach-
besetzung dieses Postens geworben, so hätten 
wir bereits längst eine ausgebildete Person für 
diese notwendige Stelle.

Unsere Gemeinde wählt:
Mit diesem Schreiben wol-
len wir der Bevölkerung eine 
Entscheidungshilfe für die 
anstehende Gemeinderats-
wahl geben. Wenn es Ihnen 
wichtig ist, dass Entscheidun-
gen nicht nur von einer Partei 
getroffen werden, sondern 

verschiedene Meinungen ge-
hört werden, haben Sie am 
26. Jänner die Möglichkeit, 
mit Ihrer Stimme zu entschei-
den, ob wir als unabhängige 
Bürgerliste weiterhin infor-
mieren und aktiv tätig sein 
sollen.

Da wir auch weiterhin als parteiunabhängige  
Vertretung der Bürgerinnen und Bürger im  
Gemeinderat tätig sein wollen, ersuchen wir alle 
am 26. Jänner von ihrem Stimmrecht Gebrauch 
zu machen.

GEMEINSAM 
FÜR UNSERE  
GEMEINDE.

SCHLUSS MIT

WEITER WIE BISHER

am 26. Jänner 2025
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UNABHÄNGIG

All diese Anträge sind auch in den Gemeinderatsprotokollen festgehalten und wurden von uns in  
unseren Aussendungen ausführlich erklärt.  

Ein kurzer Auszug unserer Fragen und Vorschläge nur aus dem Jahr 2020

Weiters waren wir an noch vielen anderen Themen interessiert und haben die Bevölkerung 
diesbezüglich in unseren Aussendungen informiert! Folgend ein kurzer Auszug:

Die ablehnende Bereitschaft der türkis-schwar-
zen Alleinbestimmungspartei samt rotem 
Anhang über diese Anträge in der Gemein-
deratssitzung zu beraten, ist ja mittlerweile 
wirklich allen in der Gemeinde bekannt. Daher 
„SCHLUSS MIT WEITER WIE BISHER“

Neben den schriftlich eingebrachten Anträ-
gen haben wir in dem dafür vorgesehenen Ta-
gesordnungspunkt „ALLFÄLLIGES“ ungefähr  
170 Fragen und Vorschläge zu verschiedens-

ten Themen eingebracht. Dies war auch der 
Grund, warum die ÖVP diese Möglichkeit der 
Information und Diskussion für längere Zeit ver-
bot. Es war und ist diesem „Team ÖVP“ (so nennt 
sich diese türkise Familie jetzt) unangenehm über 
Dinge zu sprechen, die sie nicht bereits im Vor-
feld beschlossen haben. Erst durch unser wie-
derholtes Hinweisen in unseren Mitteilungen 
an die Bevölkerung und dem Einbringen von 
mehreren Dringlichkeitsanträgen wurde dieser 
Tagesordnungspunkt wieder zugelassen.

An die Bürger:innen der Marktgemeinde Großgöttfritz!

Anträge im Gemeinderat

Wir Gemeinsam
unabhängige BÜRGERLISTE

Gerade weil wir alle in einem Boot sitzen, sollten wir froh sein,  
dass nicht alle auf einer Seite stehen!

- Information der unabhängigen Bürgerliste 2025/02 -

Im Folgenden möchten wir einen kurzen Ein-
druck darüber vermitteln, auf welcher Seite wir 
stehen. Für uns stehen und standen die An-
liegen der Bürgerinnen und Bürger im Mittel-
punkt und nicht das Vorteilsdenken einer Partei!  
Diese Partei bestimmt nun auch auf ihren Wahl-
plakaten wer in den einzelnen Ortschaften  

SPÖ: in den letzten fünf Jahren kein einziger Antrag
FPÖ: in den letzten fünf Jahren zwei Anträge bezüglich Windräder

Folgende schriftlichen Anträge zu folgenden Themen wurden von uns eingebracht:
2020 Einsetzung von Ausschüssen für:   Löschteich in Großgöttfritz;
                                       Feuerwehrhaus in Großweißenbach
                                       Baugründe Meierhofberg 
2021 Breitbandausbau (Glasfaser) in der Gemeinde
2021 Nachbesetzung der Arztstelle in Großgöttfritz
2022 Förderungszuschuss der Gemeinde bezüglich Glasfaseranschlusskosten 
2022 Errichtung und Einholung von Angeboten für Hackschnitzelheizwerk
2022 Anschaffung eines schallgedämmten Notstromaggregats und Stromspeichers
  für Schule, Kindergarten und Gemeindehaus
2022 Förderung der Glasfaseranschlusskosten
2022 Errichtung einer Heizanlage (Hackschnitzel)
2023 Errichtung einer WC-Anlage im Bereich des Friedhofs
2023 Förderung der Glasfaseranschlusskosten
2023 Mitteilung von Vorstandsbeschlüssen
2023 Wiederaufnahme des Tagesordnungspunktes „ALLFÄLLIGES“
2024 Mitteilung von Vorstandsbeschlüssen in der Gemeinderatssitzung
2024 Regelung des LKW-Verkehrs auf gewissen Güterwegen
2024 Wiederaufnahme des Tagesordnungspunktes Allfälliges
2024 Bildung eines Ausschusses bezüglich nicht ordnungsgemäßer Grabungsarbeiten und 
  verursachten Schäden bei der Glasfaserverlegung
2024 Auflösung des Ausschusses Meierhofbergbaugründe 
2024 Nachbesetzung des Klärwarts
2024 Änderung und Gleichbehandlung aller Ortschaften bezüglich Zuweisung und 
  Zurechnung zum jeweiligen Güterwegebudget

Was ist beim Hochwasserschutz geplant?
Welche alten Gemeinderatsbeschlüsse gibt es an die wir gebunden sind?
Wer haftet für die alten Bachrohre in den Ortschaften?
Gibt es ein Siedlungskonzept und Wasseranschlüsse für die Meierhofbergbaugründe?
Wie steht die Gemeinde zum Schadholzlager in Großweißenbach (Borkenkäfer)?
Wieso wurde in Großgöttfritz ein Fußballplatz errichtet, der weder Zaun noch Tore hat?
Was ist beim Löschteich in Großgöttfritz geplant? Wieso wurde bisher nichts gemacht?
Wird eine Blindverrohrung (für Breitbandausbau) in der Ortsdurchfahrt Frankenreith mitverlegt?
Was passiert nach der Pensionierung unserer Gemeindeärztin (Nachbesetzung)?
Gibt es ein Konzept für ein nachhaltiges Heiz- und Energiesystem (Hackschnitzel)?
Wo ist der angekündigte Amtsleiter / Gemeindesekretär?
Wie ist der Stand der Baugründe in Rohrenreith?
Neugestaltung der Amtstafel u. des Vorraums im Gemeindehaus / Beamer für Gemeinderatssaal
Mulcher für Bauhof / Öffentliche Rasenschnitt und Strauchsammelstelle
Schadhaftes Pflaster bei der Kirchenstiege
Mit der Aubergwarte stimmt was nicht (Gefahr in Verzug - Sperre)
Wie steht der Gemeinderat zu noch größeren Windrädern?
Feuerwehrhaus in Großweißenbach: Was ist geplant? (Mehrzweckgebäude?)
Glasfaserausbau - Voraussetzungen und Kosten pro Haushalt
Öffentliche Parkplätze - Regelung vor Schule und Gemeindehaus
Bekanntgabe von Vorstandsbeschlüssen in den Gemeinderatssitzungen

Umpostung und deren Vorgehensweise - z.B.: gesammelte Unterschriften wurden ignoriert
Wo ist die Unterstützungsleistung der Betriebe wegen Umpostungskosten?
Wegebau (das ma foan kau) - Wurde fast ausschließlich im Vorstand beschlossen und ist daher 
nicht für die Öffentlichkeit bestimmt - Güterwegebudget - Weg Richtung Auberg (den keiner 
braucht - wie im NÖN-Artikel beschrieben)
Meierhofbergbaugründe - ein von uns vorgelegtes Konzept wurde totgeschwiegen
Baugründe in Rohrenreith
Glasfaserausbau und das Festhalten der möglichen Bauschäden
Photovoltaikanlagen auf öffentlichen Gebäuden
WC-Anlage beim Friedhof

vertrauenswürdig ist. Jene, die nicht auf deren 
Liste/Fotos stehen, sind für sie offenbar nicht 
vertrauenswürdig und gehören somit anschei-
nend auch nicht zur türkis-schwarzen Familie. 
Vor der letzten Wahl 2020 hat man nur uns ins 
kriminelle Eck gestellt. Nun grenzt man gleich 
fast die ganze Bevölkerung aus!
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